



LADY ROWENA

HAY UN MUNDO DE LUZ Y UN MUNDO DE SOMBRAS DENTRO DE USTEDES

10-04-2013

Hay un mundo de Luz y un mundo de sombras dentro de ustedes. Y no es posible mantenerse el tiempo entero en la luz, ni el tiempo entero en la sombra.

En la energía del Amor, la Luz y la Sombra se manifiestan como: posibilidades de amor, felicidad de amor, realizaciones en el amor, o un profundo sentimiento de pesar, de abandono y de rechazo.

La Luz del Amor es el gran poder que mueve a la Humanidad. Ella fue sembrada en el cuerpo físico del hombre para favorecer la procreación, para posibilitar que las Almas se encontrasen.

En el momento en que ellas aman, ellas se abren al Amor. Y, a través del Amor, la especie en un plano denso, puede ser hecha, puede suceder. Los niños serán generados en esa energía. La vida se re-hace en esa energía.

Y lo opuesto, lo inverso, así también sucede. El dolor, la enfermedad; son causadas por la falta de amor, por el sentimiento profundo de rechazo, por la soledad dolorosa de aquellos que no se sienten amados. Por la pasión no correspondida.

Y la cura, de todos esos males, está en la conexión del Yo Profundo, del Yo Universal, del Eje Divino. Aquello que los conecta a ustedes a Dios, al poder mayor.

A lo largo de muchas encarnaciones, ustedes que son espíritus libres, se creyeron encadenados en el plano material. Se creyeron totalmente sumisos a las leyes de la materia... y a la negligencia de las relaciones kármicas que no suceden, de personas que no los aman, de relaciones que no funcionan. Víctimas de un profundo sufrimiento ustedes se distancian cada vez más del eje de sanación.

El eje de sanación es el Amor Universal, mis hijos.

El eje de sanación es su conexión con Dios.

Aquel Dios más perfecto, más profundo y más amado. Los hombres no sanan a las mujeres.

Las mujeres no sanan a las mujeres.

Los hombres no sanan a los hombres.

Porque ese poder no está en ustedes. En el amor humano, existe el intercambio, existe la empatía, y la posibilidad de una felicidad temporaria. Pero, los que realmente se sanan, se tratan y se iluminan en la energía del Amor, son aquellos que encuentran a Dios.

Primero dentro de sí mismos y después, esparcen esa vibración en sus relaciones. Y así, el otro y los otros, dejan de ser el foco de su existencia, dejan de ser la razón de su vida.

El Amor es auto-nutrido.

El Amor es la fuerza que mueve mundos de creación.

Y ustedes pueden acceder a esa conciencia y pueden acceder a esa energía. Nosotros en sintonía con la Llama Rosa, estamos aquí enseñando ese Amor, estamos colocando en el corazón de ustedes la chispa Divina de esta fuerza. La fuerza del Amor que abre, propicia la evolución y supera los nudos kármicos ofreciendo el perdón.

Ámense ustedes mismos. Despréndanse de las heridas que cargan en su corazón. No carguen más dolores. No existen en verdad los abandonos. Las relaciones suceden, fluyen y se deshacen naturalmente, porque así es como tiene que ser.

Y ustedes, nunca están solos, porque ustedes están con ustedes mismos. Establezcan un diálogo con su Ser, un diálogo de Amor, un diálogo de instrucción.

Cuando ustedes leen libros, escuchan conferencias, conversan con personas; traigan ese conocimiento hacia dentro de sí y dialoguen con sus dolores. Hablen con ustedes mismos. Auto-instrúyanse.

Ámense a ustedes mismos. Si están carentes de alguien, llenen antes el corazón con ustedes mismos y posibiliten tener una relación con otra persona, tan solo como dos seres humanos que se van a encontrar.

El otro no es su Dios ni tampoco su demonio.

El otro no tiene el poder de hacerlos felices ni de hacerlos infinitamente infelices. El otro es sólo el otro.

Su padres, es sólo su padre.

Su madre, es sólo su madre.

Y su compañero o compañera, es tan solo otra persona. Enfóquense en usted.

Usted es su Luz.

Usted es su sanación.

Ustedes es su Amor. Yo Soy la Maestra Rowena y vibro en la sintonía de la Llama Rosa, abriendo los portales de la comprensión, del perdón y del Amor. S

é que ustedes son infinitamente mayores que sus sombras de desencanto, de rechazo y de falta de amor.

Reciban nuestras bendiciones y nuestra Luz.

Y sigan en paz.

Con Amor y en paz.

Maestra Rowena

Canalizada por Maria Silvia Orlovas

Fuente – [Espaço Alpha Lux](#)

Traducción al español – Shanti

<http://galactic-citizen.blogspot.com>

WebSite : <http://despertando.me/?p=123811>

CHAMUEL

rcoiris.com

LA INTERCONEXION ARCOIRIS -

Web: www.lainterconexiona

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION